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第三天上午，于女士接到

一个电话，电话那头是位男

子，他问“是不是于女士？”我

说“是啊”，“最近有没有洗过

车？”我说“洗过”，“有没有丢

过东西？”我马上回应，“我丢

了20万块钱啊！”

“小姑娘怎么这么粗心，这么

多的钱随便乱放，我是福山港城

西大街上洗车店的，钱在这里，过

来取就行。”听到这句话，于女士

简直不敢相信自己的耳朵，忐忑

着开车直奔洗车店，心想，真有这

样的好事？

“这么多钱，都不好好拿

着，这么粗心。”一进门，洗车

店老板就对于女士说。“老板

把手提袋交给我时还说了一

句，数数看看钱少了没有。”

于女士表示，自己当时都不知

道该说什么了，只一个劲不停

地说谢谢。

“你不给我打电话，我真

的 就 找 不 到 了 ，真 是 好 人

啊！”于女士拿出了身上的
1000多块钱给这位好心人表

示感谢，可初先生说什么也不
要，说这都是他应该做的。

据了解，初先生为了保管

这 2 0万现金，都将家里常年

不用的保险箱重新“启用”

了。这让于女士非常感动。

“我给好心人打电话说记

者要过去采访，他都恼了。他

不想有这么大动静”

随后，记者赶到港城西大

街附近的一家洗车店见到了

初先生。

“不用采访我，我什么都

没有做，我只是做了一个一般

人都会做的事情。”据初先生

介绍，洗车店刚开了一个多

月，正好那天洗车的不多，仔

细回想，应该就是于女士丢

的。而且她的车牌号和一个朋

友的车牌号很相近，所以记住

了。第二天见她还没有来取

钱，就托在车管所上班的朋

友，查了查车主的资料，取得

了联系方式，打电话叫她来取

的钱。”

“说好了不说这些事的，

不说了，我只是做了一个一般

人都会做的事情。”好心人反
反复复说着这句话。

据烟台市公安局的一位
民警介绍，他干了两三年的民

警，还真没有听说有谁捡到这

么多钱又还回去的，20万，还

是现金，真算一笔巨款了。

家住凤凰台社区的于

女士去福山办事，帮亲戚

从银行取了20万现金带回

家，回到家后却发现钱和

袋子都没了！“弄丢了亲戚

这么一大笔钱，如果找不

到，这辈子就等着还这20

万了。”于女士说，她找了

两天没找到，已经绝望了，

可没想到碰上了好心人，

好心人把她丢的20万现金

如数归还与她。

一位女士丢了一包现金四处狂找，两天后接到电话———

“20万元在这，

过来取就行”
文/片 本报记者 钟建军

马虎女子丢了20万现金

两天后20万元失而复得

好心人没觉得有啥了不起

24日上午，记者在凤凰台

路见到了丢失现金的于女士。

于女士告诉记者，10月 8日，

她去福山办事，从银行里刚提

了 2 0万现金，并把这些巨额

现金装在一个手提袋里，到哪

里都随身提着，可是回到家后

怎么也找不到装钱的手提袋

了。

于女士告诉记者，这 2 0

万现金是她一个亲戚用房子

抵押所得的贷款，当天她去福

山办事，亲戚委托她帮忙取出

来。按照于女士所提供的亲戚

住房地址与房主信息，记者在

烟台市房产交易中心综合科

查到，这 2 0万贷款确实是那

所房屋抵押所得，审批完成的

时间是8月6日。

“不是自己的钱，而且还

丢了这么一大笔，当时感觉脑

袋一直嗡嗡的。”于女士这样

说自己当时的感受。是不是掉

在烟台市行政审批中心了呢？

她想到自己曾在那里办过事，

马上开车返回行政审批中心，

但是到那里的时候，审批中心

已经下班了。

“这回肯定是找不到了，

掉了这么多钱，谁捡到还不赶

快藏起来。亲戚就委托自己办

这么点事，还没办好，该怎么

面对家人呢？家人肯定要埋怨

我 ，甚 至 怀 疑 钱 时 让 我 拿

了。”开着车往家走，于女士

老是在想，到底掉在哪了？可

就是想不起来。

第二天一早起床，她又直

奔行政审批中心，问了很多工

作人员，都说没见，看见一定

联系她。“肯定是找不到了，

我都已经绝望了，这辈子就等

着还亲戚这20万了。”于女士

这样说。

20万，不少的一笔钱
了，对于烟台这个城市来
说，它也许是一个普通职
员干十年才能有的积蓄，

对于烟台市民于女士来
说，则可能意味着生活负
累甚至家庭不睦。然而，这
个可能会影响到于女士正
常生活的“丢包事件”只是
虚惊一场，因为，她遇到了

福山区的洗车老板初先
生。

商人重利——— 这
是社会上一种普遍的
看法，但是初先生在这
件事中表现的显然不
是如此，拾到 2 0万，没
有装进自己的腰包里，

这显然体现了一种正
直；找不到失主，将家
中多年不用的保险柜
请出来，不辞辛苦四处
查询将钱物归原主，这
显然是一种责任；失主
请来记者，初先生再三
婉拒采访，这又是一种
风度。

“我只是做了一个一
般人都会做的事情”笔者
相信，低调如初先生，这
一定是他的心里话，这就
是一个普通人。做采访这
几年，经常能感觉到，在
这个人们会仰视荧屏上
涂着厚厚化妆层的明星
的时代，很多普通人站立

的位置，本身就在一个足
以让人仰视，或是至少会
让人愿意心怀敬意平视
的高度。

初先生，这位生意
并不火的洗车店老板，

值 得 我 们 敬 仰 。感 谢
他，都上他家洗车去！

都上他家

洗车去
孔雨童

格快评
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